



**VOLUNTEER CENTRE
OF SOUTHEASTERN NEW BRUNSWICK INC.
CENTRE DU BÉNÉVOLAT
DU SUD-EST DU NOUVEAU-BRUNSWICK INC.**

*Building capacity for people to serve the community
Nous avons la capacité de répondre aux besoins de la communauté*

June 10, 2019

Announcement: [Encouraging Newcomer Immigrants to get involved in their new community](#)

On behalf of the Volunteer Centre of Southeastern New Brunswick Inc. Board of Directors, Staff and Volunteers we present to you for your circulation our multi-lingual (*5 languages*) promotion video encouraging new immigrants to volunteer as part of their integration into their new community.

In partnership with both the Province of New Brunswick Immigration, Settlement and Multiculturalism Branch (*Population Growth Division*) Department of Post-Secondary Education, Training and Labour and a local Videographer Erik Gingles Owner ICommunications along with local non-profit organizations and their volunteers created our local success story of newcomer immigrants who became involved by volunteering in their community.

Please refer to the following instructions on viewing and downloading the videos to your website :

Downloading the video to your computer is quite simple. The procedure is the same as downloading an image to your computer.

Go on our website's home page <https://volunteergreatermoncton.com>

Scroll down to VOLUNTEER OPPORTUNITIES section. Under Volunteering in your new community VIDEOS, click on the language of your choice.

The video will open on a new webpage. Put your cursor on the video and open the context menu.

A context menu (also called contextual, shortcut, and pop up or pop-up menu) is a menu that appears upon a right-click mouse operation. From the context menu, click on 'Download the video'.

Please contact Debbi LeBlanc, VCB Volunteer Coordinator should you have any questions at: d.leblanc@volunteergreatermoncton.com or by calling: (506) 869-6905.

Welcoming all Newcomers to our 'Greater' Moncton Community!

Annette Vautour, Executive Director

Volunteer Centre of Southeastern New Brunswick Inc.



22 rue Church Street, Suite T290 Moncton, New Brunswick, Canada E1C-0P7 | T. 506-869-6977 F. 506-

www.volunteergreatermoncton.com



**VOLUNTEER CENTRE
OF SOUTHEASTERN NEW BRUNSWICK INC.
CENTRE DU BÉNÉVOLAT
DU SUD-EST DU NOUVEAU-BRUNSWICK INC.**

*Building capacity for people to serve the community
Nous avons la capacité de répondre aux besoins de la communauté*

Le 10 juin 2019

Annonce : Encourager les personnes nouvellement immigrantes à s'investir dans leur nouvelle collectivité

Au nom du conseil d'administration, du personnel et des bénévoles du Centre du Sud-Est du Nouveau-Brunswick, nous vous présentons notre vidéo promotionnelle multilingue (cinq langues) dont vous pouvez vous servir afin d'encourager les nouvelles personnes immigrantes à faire du bénévolat pour s'intégrer dans leur nouvelle collectivité.

En collaboration avec la Division de la croissance démographique (Direction de l'immigration, de l'établissement et du multiculturalisme) du ministère de l'Éducation postsecondaire, de la Formation et du Travail du Nouveau-Brunswick ainsi que du vidéographe et propriétaire d'icommunications, Erik Gingles, et d'organismes sans but lucratif de la région et de bénévoles de ces derniers, nous avons créé notre histoire de réussite locale de personnes immigrantes nouvellement arrivées qui font du bénévolat dans leur collectivité.

Veillez vous reporter aux directives suivantes pour visionner la vidéo et la télécharger sur votre site Web :

C'est très facile de télécharger la vidéo pour la sauvegarder dans votre ordinateur. La procédure est la même que si vous téléchargez une image.

Rendez-vous à notre site Web à la page <https://volunteergreatermoncton.com> et restez dans la version anglaise du site. Défilez vers le bas à la page Volunteer Opportunities (bénévolat). Vous y verrez un boîtier indiquant Volunteering in Your New Community VIDEOS (vidéos sur le bénévolat dans votre collectivité). Cliquez sur le bouton Click Here (cliquer ici). Sélectionnez la langue de votre choix. La vidéo sera lancée dans une nouvelle page Web. Mettez votre curseur sur la vidéo et ouvrez le menu de contexte (également appelé menu contextuel, raccourci ou menu fugitif). Vous verrez un menu qui s'affiche quand vous faites un clic droit de la souris. À partir du menu de contexte, cliquez sur Download (télécharger).

Si vous avez des questions, communiquez avec Debbi LeBlanc, coordinatrice des bénévoles du VCB à d.leblanc@volunteergreatermoncton.com ou en composant le 506-869-6905.

Bienvenue à toutes les nouvelles personnes immigrantes dans notre collectivité du Grand Moncton!

La directrice du Centre du bénévolat du Sud-Est du Nouveau-Brunswick inc.
Annette Vautour



22 rue Church Street, Suite T290 Moncton, New Brunswick, Canada E1C-0P7 | T. 506-869-6977 F. 506-869-6978

www.volunteergreatermoncton.com